

Info-Alerte n° 1534 du 24 mai 2017



Professionnel amer

Ce professionnel de la vente à distance, habitué des insertions publicitaires dans la presse de programmes télévisés, n'apprécie guère la vigilance du **Réseau anti-arnaques**.

Il n'hésite pas à faire un comparatif, aussi douteux que primaire, avec la collaboration en France durant la seconde guerre mondiale :

- « Ces fonctionnaires en mal d'activité n'ont décidément pas grandchose à faire. »
- ➢ « Dans tous les cas, cette remarque est d'ordre anecdotique et souligne la volonté de nuisance à tout prix de ce soi-disant Réseau anti-arnaques qui serait plutôt la préfiguration des politiques d'engagement à la délation mise en place par d'autres fonctionnaires du même acabit. Je suis effrayé à l'idée qu'ils aient pu disposer de Google pendant la seconde guerre mondiale. Je ne serai donc pas là pour vous écrire cette lettre. »
- « En tout état de cause, nous allons modifier notre publicité dans ce sens pour que ces messieurs dorment tranquilles et qu'ils puissent dénoncer d'autres crimes contre l'humanité. »

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le : Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir BP 60512, La Chapelle Saint Laurent, 79306 BRESSUIRE cedex (contact@arnaques-infos.org) - Site : www.arnaques-infos.org

SIRET: 503 805 657 00031

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : Pascal TONNERRE